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 Mainz, 16.04.2021 
 
 
Anfrage 0710/2021 zur Sitzung  am   
 
Bauschuttdeponie Steinbruch Laubenheim (ÖDP) 
 
Hiermit stellen wir noch einmal unsere Ergänzungsfragen zur Anfrage 0469/2021, da diese 
bisher nicht schriftlich den Stadtratsfraktionen vorgelegt worden sind. 
 

 
Wir fragen an: 
 
1. Welchen Unterlagen ist die Mengenangabe für einzelne Abfälle zu entnehmen? 

2. Warum wurden die im Steinbruch vorhandenen Rehe nicht in den Fachgutachten be-

nannt und warum werden Wildbienen überhaupt nicht in diesem Areal geschützt? 

 

 
 
Moseler, Claudius, Dr. 
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